

ABSTRAK

Nurikawati 2017. *Pengaruh Penggunaan Media Pembelajaran Papan Buletin terhadap Hasil Belajar IPA Murid Kelas IV SD Inpres Julumate'ne Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa*. Skripsi. Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Strata satu (PGSD S1) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Di bimbing oleh Irmawanty dan Hilmi Hambali.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh penggunaan media pembelajaran yang belum optimal sehingga hasil belajar IPA murid kelas IV SD Inpres Julumate'ne Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa masih tergolong rendah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan media pembelajaran papan buletin terhadap hasil belajar IPA murid kelas IV SD Inpres Julumate'ne Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa tahun ajaran 2016/2017.

Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen berbentuk eksperimental semu menggunakan *One Group Pretest Posttest Design* yang hanya memiliki satu kelompok subjek dengan dua kondisi observasi yang dilaksanakan tanpa adanya kelompok pembanding dan diberikan perlakuan menggunakan media pembelajaran papan buletin. Variabel dalam penelitian ini terdiri dari variabel bebas yaitu media pembelajaran papan buletin dan variabel terikat yaitu hasil belajar IPA murid kelas IV SD Inpres Julumate'ne Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh murid kelas IV SD Inpres Julumate'ne yang berjumlah 20 murid dan sampel yaitu kelas IV yang berjumlah 20 murid. Teknik analisis data menggunakan uji-t untuk menguji pengaruh media pembelajaran papan buletin terhadap hasil belajar IPA.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa nilai pada saat *pretest* masih ada murid yang berada pada kategori cukup yaitu 8 murid atau 40%, dan kategori baik yaitu 8 murid atau 60%. Sementara hasil belajar murid sesudah menggunakan perlakuan *posttest* penggunaan media pembelajaran papan buletin meningkat, terlihat bahwa murid sudah berada pada kategori cukup yaitu 4 murid atau 20%, kategori baik yaitu 13 murid atau 65%, dan kategori baik sekali yaitu 3 murid atau 15 % di SD Inpres Julumate'ne Kecamatan Bontolempangan Kabupaten Gowa.

Kata Kunci: Media Pembelajaran Papan Buletin, Hasil Belajar IPA